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先日ご協力いただきました「学校教育に関するアンケート」の結果がまとまりました。お寄せいた

だいたご意見を参考にし、来年度に生かしていきたいと思います。 

【質問１】学校教育目標について 

[児 童] [保 護 者]  

     

 

 

【質問２】学習について① 

[児 童] [保 護 者]   

    

 

【 

質問３】学習について② 

[児 童] 

 

[保 護 者]   

    

実施日：令和５年１月      対象：全児童・全保護者  回収率（保護者）：80.1％ 

方法：質問紙による４段階（   よくあてはまる   あてはまる   あまりあてはまらない 

       あてはまらない）の評価１０項目と、学校評議員会でのご意見を記載しました。 
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学校だより 

学校教育に関するアンケートの結果 

 児童、保護者はともに約

90％が、肯定的な回答とな

りました。 

今後も、学校教育目標を

意識した学校運営を行って

いきます。 

 児童・保護者ともに、肯

定的な回答が 80％を超え

ました。児童については、

92％ととても高い満足度

となりました。 

今後も、分かる授業・楽

しい授業の実現に向けて、

授業研究や研修等を進め

ていきます。 

児童・保護者ともに、肯

定的な回答が 85％を超え

ました。 

今後も、より一層きめ細

かな学習指導を行ってい

きます。 

29%

61%

9% 1%

①「かしこくやさしくたくましく」

生活することができました

44%

48%

8% 0%

② 学校の勉強は、よく分かりました

39%

46%

14% 1%

③ 授業中、分からないことを進んで

聞くことができました

2％ 

3％ 



    

 

【質問４】学校生活について 

[児 童] [保 護 者]  

    

 

【質問５】あいさつについて 

[児 童] [保 護 者]  

   

 

 

【質問６】学校努力点について 

[児 童] [保 護 者]  

   

 

 

【質問７】いじめ防止について 

[児 童]  [保 護 者]   

   

 

 

保護者の肯定的な回答

が、75％を下回る結果とな

りました。 

今後は、さらにあいさつ

活動を充実させ、保護者や

地域の方にも進んであいさ

つができるような取り組み

を進めていきます。 

 

児童・保護者とも、肯定

的な回答が 85％以上となり

ました。 

今後も、児童が進んで学

ぶ授業を実現できるよう、

活動の工夫を図っていきま

す。 

 

児童、保護者ともに 90

％以上が肯定的な回答と

なりました。 

今後も、相談ができる

場を充実させ、いじめの

未然防止、早期発見、早期

解決を図っていきます。 

 

児童・保護者ともに、肯定

的な回答が 85％以上となり

ました。 

今後も、子どもが楽しく

学校生活を送ることができ

るように、努力を続けてい

きます。 

59%
32%

7%
2%

④楽しく学校に行くことができました

39%

47%

12% 2%

⑤ 友達や先生などに、進んであいさ

つをすることができました

35%

52%

13%

⑥ 自分なりに考えながら進んで学習する

ことができました。

59%
32%

8%

⑦ いじめのない学校生活を送ることが

できました

1％ 

1％ 



    

  

児童は 85％以上が、保護

者は 94％の方が、肯定的な

回答となりました。 

今後も、家庭との連絡を

密にして、よりよい学校づ

くりに取り組んでいきま

す。 

 

【質問８】学校行事について 

[児 童]  [保 護 者]  

   

【質問９】安全指導について 

[児 童] [保 護 者]    

    

 

【質問 10】家庭との連携について 

[児 童]  [保 護 者]   

     

○ 楽しく学校に通うことができています。ありがとうございます。 
 → 同様のご意見を複数いただきました。様々ご理解・ご協力いただきありがとうございました。 
 
○ 旗当番で見ていて、もう少しあいさつができるといいなと思います。 
 → 挨拶の意味や気持ちよさに加えて、いつも登校を見守っていただいている地域や保護者の方

への感謝についても話をしていきます。 

○ タブレット端末の更なる活用を進めてほしいです。 
 → 操作にも大分慣れてきたことで、今後、より効果的な活用がしていけると考えています。今後

ともご協力をお願いします。 
 

【保護者のご意見より（一部抜粋）】 

○ 校内でのあいさつを学区に広げていくためにも、学校・学区・保護者が一体となってあいさつの

よさを伝えていくとよいと思います。 

○ ICT の活用がどんどん進むことで、チャット機能のあるアプリや SNS を活用するときの危険性

についてもしっかり指導をしていけるとよいと思います。 

 

【学校評議員会のご意見より】 

 

  

児童の 97％と保護者の 99

％が、肯定的な回答となりま

した。 

今後も、子どもの成長につ

ながるように学校行事をさ

らに充実させていきます。 

   

児童・保護者とも、肯定

的な回答が 90％を超える

結果となりました。 

今後も、子どもの安全を第

一に考え、学校運営を進めて

いきたいと思います。 

 

71%

26%

2%

⑧ 運動会や作品展などの行事には、 力

いっぱい取り組むことができました

55%

35%

9%

⑨ 病気やけが、交通事故をしない

ように、健康や安全に気をつけて

生活することができました

37%

48%

10%

⑩ いやなことや困ったことがあったとき

は、先生やお家の人などに相談することが

できました

1％ 

1％ 



    

 

 

 

 

〈視聴の手順〉 
１ 宮前小学校のホームページ[nagoya-c.ed.jp/school/miyamae-e/index.html]へお越しくだ

さい。 

 
 

２ 「学習発表会」をクリックすると、以下のような画面が表示されます。個人情報保護の観点からパスワードを

要求するよう設定しています。下のパスワードを入力し、「OK」をクリックしてください。 

 

 

 

 

                          ※このパスワードは公開期間内のみ使用できます。  

 

３ クラス一覧の画面に切り替わります。お子様のクラスを選んでください。 

 

 

 

４ 各タイトルをクリックすると、視聴画面が開き、再生が始まります。 

 

 

 

  

    

 

＜ご注意ください＞ 
 

 

 

宮前小 

パスワード  

[  miyamae2022 ] 

学習発表会の動画視聴についてお知らせします 

・３月１日（火）から３月１４日（月）までの２週間でご視聴いただくようお願いします。

公開期間内であれば何度でもご覧いただけますが、公開期間終了後には、動画データを

削除いたします。 

 

・動画視聴時、環境によっては通信料が発生します。 

また、通信状況によっては、再生までに時間がかかることがあります。 

 

 

出席番号かグループ名を選択すると、

動画の再生が始まります。 


